
 

 

 

 

  

 
４月８日着任式・始業式を行い、統合して５年目となる上総小櫃中学校がスタート

しました。全校生徒１４５名と２９名の教職員が出会い、ここ上総小櫃中で皆さんと
過ごせることを嬉しく思います。保護者様、地域の方々からのご支援、ご協力をいた
だきながら、上総小櫃中の更なる発展のため、教職員も生徒と共に成長していきたい
と考えております。生徒や学校の様子でお気づきの点がございましたら、遠慮なくご
連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。 
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ＳＮＳはココに気をつけて～
４月３０日、千葉県警察本部生活安全部サイバー犯罪対策課情報セキュリティーアドバ

イザーの星野和彦様をお招きして、「ＳＮＳはココに気をつけて」と題して、SNS安全教
室を開催しました。「インターネットにアクセスできるもの」「インターネットでできるこ
と」を全校生徒と考えたあと SNS でしてはならないこととして、７つのお話がありまし
た。①個人情報のヒントは書かない。ひとつひとつの書き込みは問題なさそうですが…１
つ１つを組み合わせると個人情報を特定できることがある。②みんなでひとりの人をから
かったりしない。自分にとって”当たり前”でも、他の人もそうであるとは限りません。

考え方は”ひとそれぞれ”③勝手なルールはつくらない。既読をつけたら、必ずコメントすること。既読をつけ
たら、○分以内に返事すること…など④大事なことは本人に直接話す。言葉の行き違い、勘違いが起こり得る。
⑤面と向かっていえないことはＳＮＳでも言わない。ネットでは相手の顔が見えませんのでひどいことを平気で
言えてしまう。⑥自己紹介に書いてあることって本当?ネットには”出会い系サイト”のサクラがいっぱい。⑦無
料プレゼントって本当?無料登録やプレゼントをたくさん応募した結果、メールボックスはゴミの山に…。 
その他、知ってほしい３つのポイントとして、①書き込みは世界中の人がみている。インターネットへの書き

込みは、駅前でメガフォンでしゃべっているのと同じ。②電話会社には通信記録が残っている。インターネット
は匿名性が高いと言われますが、それはルールを守った書き込みをしている場合だけで
す。犯罪予告のような書き込みをすると、警察がこの通信記録を調べて、犯人を突き止め
ることができます。③書き込みや写真は二度と消せない。謝罪し、元画像やアカウントを
削除しても、これらの画像は永遠にネットにさまよいつづけることに。 
知らなかった、気が付かなかった、そんなつもりでやったわけでは…便利なスマート

フォンですが、SNSを通しての犯罪や人間関係のトラブルが絶えません。事件や事故、
トラブルに巻き込まれないように、常に正しい使い方を意識したいものです。 

 

上総小櫃中学校区教育目標 
『ふるさとに誇りと愛着を持ち 

多様な場で活躍する 
上総小櫃っ子の育成』 
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５月２日「令和６年度上総小櫃中学校 生徒総会」を開催いたしました。生徒会役員の皆
さんは、新入生オリエンテーションの準備等、年度初めの忙しい中、資
料作りや各学級からの様々な意見をまとめたりと準備が大変だったと
思います。生徒会本部や委員会からの提案に対して、各学級から本部、
委員会へ活発な意見や質問が出され、生徒の皆さんの自分たちの学校を
より良くしていこうという意識の高まりが見えました。全校生徒の前で

堂々と発表する生徒会メンバーの立派な態度をみて、統合後５年目となる上総小櫃中の今後
がとても楽しみになりました。 
 

新入生オリエンテーション 
４月１２日全校生徒会主催による「新入生オリエンテーション」を

開催しました。生徒会本部役員から生徒会活動内容や活動の意義等、
小学校の児童会と比べ、更にレベルアップした自治活動について説明
がありました。その後、部活動担当の先生から、部活動の意義等の話
がありました。部活動紹介では、各部活動が思考を凝らし、勧誘を交
えての個性ある発表で盛り上がりました。 

 

 

５月１０日に部活動保護者会を開催いたしました。保護者様には、平日の夕食時のお忙しい中、ご足労をいた
だき、感謝申し上げます。全体会では、部活動担当教師から本校の基本的な部活動経営についての説明をいたし
ました。また校長からは、君津市部活動ガイドラインや全国的に中学校の部活動の地域移行が進められている中
で、君津市の状況について等の説明をいたしました。全国的に少子化が進み、部員数・顧問数の減少等、部活動
を運営する上で、課題は多くありますが、生徒・保護者様のご理解・ご協力をいただきながら、生徒の健全な成
長のため、できる限りの努力をしていく所存です。 

 

不審者対応訓練 
 ５月７日君津警察署生活安全課 外山様をはじめ、２名の方をお招きして不審者対応訓練
を行いました。不審者役の警察の方は、模造ナイフを持参するなど、本番さながらのスタイ
ルで周囲に緊張感を与えていました。今回は、不審者が２年 B組の教室に侵入したと想定し
て訓練が行われ、侵入者の発見、人物の確認、生徒の避難・誘導等、教職員も動きを確認し
ながら訓練をしました。警察の方のお話しの中で教室に不審者が侵入した際、生徒は騒ぎは

したものの「不審者！」や「刃物！」といった、周りに危険を知らせる声がなかったことを指摘されました。警
察の方でも刃物を持った不審者には、行動が遅れることがあるそうです。いざという時の訓練の大切さを学びま
した。 
 

今年度も「株式会社ひらい」様より １年生技術科授業（木材加
工）で使用する教材を寄贈していただきました 
昨年度から引き続き「株式会社ひらい」様（君津市山滝野）より、地元の子供たち

のためになるならと１年生の技術科の授業教材を寄贈していただきました。通常、中
学校では、教材業者から安価の合板を購入します。寄贈されたものは、ツガ材の一枚
板で、仕上がりがとても良いとのことです。ありがとうございました。 

 
 

 
 
 

お忙しい中、ありがとうございました  

～授業参観、学級・学年保護者会、PTA美化作業～ 

 

 ４月２０日の授業参観、学級・学年保護者会。５月１１日の PTA美化作業。 
休日のお忙しい中、多数のご参加をいただき感謝申し上げます。５月２５日に 
体育祭を予定しております。お子様の勇姿をぜひご覧ください。 


